

機関紙 たいとう に
皆様の記事を
お寄せ下さい！

採用された方に
500円分クオカードを
プレゼントします。

ナニトコとう?

東京土建一般労働組合

台東支部

〒110-0012 台東区龍泉1-15-2

Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965
Email:it@tel.com.sa

Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp
HP:<http://doken-taito.jp>

IP:<http://doken-taito.jp>
編集 杉本 郁代

編集 杉本 郁代

新たな戦前にさせない！ 5.3憲法集会 守ろう平和といのちとくらし



これから平和を訴えるパレードが始まります

日本国憲法施行を迎えた5月の念日、有明防災法大集会が開催され人が集まりました。天候にも恵まれ、開会前から演説をしていく声も聞こえてきて参加者の熱い想いが伝わってきました。ステージでのスピーチは戦争準備反対、平和外交、米軍基地や性差別、移住者の入管法問題など様々な提起がありました。共通することは誰もが安心して暮らせる社会を望んでいるのであります。軍拡よりも一人ひとりの生活を支えて欲しい

施行から76年
3日の憲法記
災公園にて憲
権、2万5千
した。

そのためにも改憲に反
対するということです
そんな声に政府はどこ
まで耳を傾けてくれて
いるのでしょうか。事
実今はまだ平和な日本
で私たちは蚊帳の外に
なっているのです。任
せていれば大丈夫と思つ
ているうちに、国は恐
ろしいことをやろうと
している、いつの間に
か戦争に巻き込まれる
かもしれない、この憲
法集会に参加するとハ

している危機に目を
け学ぶ必要があると
うことです。まずは
らなければ声もあば
れませんから。参加
の高齢化が叫ばれて
若者の姿もありま
憲法について、学校
そして教育で深く教
るべきだと思います
若者も政府に対し
声をあげていくよ
うになつて欲しい
です。

向をり上げました。平和を守り、人としての尊厳を求める私たちの行動が無駄にならないことを願わずにはいられません。

松が谷分会 杉本郁代

初め

5月1日に園にてメーデ
れ、台東支部
4年ぶりとなる
の参加となり
ました。よし
けら
加者
る中、
した。
校で
教え
ます。

代々木公一が行わ
る現地では、
としては、
ました。

初めてメーデーに参加しました

支部へお寄せください

「久しぶり 挨拶したけど 誰だっけ」

次月号より川柳を募集します。日々のつぶやきを、「五七五」にのせてみませんか

新企画 「誰でも川柳」

り上げました。平和を守り、人としての尊厳を求める私たちの行動が無駄にならないことを願わずにはいられません。

松が谷分会 杉本郁代

入梅になつてくると
湿気が多くなつてくる。
学生は衣替えをし、ム
シムシとした暑さの中
近づく夏を感じるこの
頃だ。うつとうしい梅
雨でも雨が降る前の外
気の土の匂いは嫌いで
はない。今履いている
レインブーツは防水性
に優れているため、水
たまりに平気ではいれ
ることにちょっとした
快感がある。最近は母
の形見であるおしゃれ
な傘も加わった。人は
気の持ちようでプラス
思考になれるらしい。
思えば子供のころはて
てる坊主を作つたり、
雨の間を濡れずに走り
抜けられるかなどとバ
カなことを試したり、
葉の裏のカタツムリを探
したりと結構楽しい
季節だつた。

物語、風の又三郎、注文の多い料理店、銀河文庫
ズや日本のアンデルセンになるために書いた
う一度作品を読み直し

代表作の雨ニモマケズ
会員の皆さんとの交流
を考え、5月11日にTOHOシネマズ上野にて女性の会・映画鑑賞会企画しました。四分会から、合わせて10名が参加しました。

コロナ禍も落ち着き
雨ニモマケズに込められた思いに涙

が止まりませんでした。

映画鑑賞会では、賢治のイメージが違った、も

う家族愛に感動した、も

う一度作品を読み直し

ひと昔前ならぬ、四、五昔前の蝉が鳴く昼

であつた。私は家業の左官仕事で疲れ果てベ

ンチに横たわっていた。

「おまえも勉強しないとああなるよ！」

慌てて立ち上がり襟元に手拭いを掛けた婆

さんが孫にそう言い聞かせていました。幼児の目

は私を睨んでいた。私は

は慌てて立ち上がりその場から消えた。当時

は私がここまでやつたのは、私が26のとき

だ。私がここまでやつてこられたのはお得意

様のおかげだ。奇跡だ

ろう。またいろいろな

「やんごとなき」人に巡り会い助けられた。仕事

を教えてくれた口の悪い親方は「親父は家

では苦虫を潰しているのが家庭円満の秘訣だ！」

と言っていた。忙しく

一生をかけ享受しなけ

ればならないのだ！」一

生が勉強なんだ！」と。

また「男おいどん」をバ

イブルにした旧友もい

た。そして組合の仲間たち総てが宝だ。

組合の役員になつた。そして組合の仲間たち

自分自身に呆れ、勉強

をやり直した。伊藤真

著「日本国憲法」では

と、真っ当な賃

金を得るために

更なる地位向上

の会が目標達成しまし

た。おめでとうござい

ます。残念ながら支部

全体での目標達成には

届きませんでしたが、

約2か月間の活動を通

りがとうございました。

吉田啓一さん

1998年6月に入局、以来

25年間台東支部一筋で書記として勤務しました。

ほぼすべての分会・専門部を担当し、2008年から

6年間書記長職を務め支

部を引っ張ってきました。

事業所からの信頼も厚く、

頼りにされました。

吉田啓一さん

1998年6月に入局、以来

25年間台東支部一筋で書記として勤務しました。

ほぼすべての分会・専門部を担当し、2008年から

6年間書記長職を務め支

部を引っ張ってきました。